

Cuba réitère son engagement à défendre le multilatéralisme



La Havane, 21 juin, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a réitéré ce lundi l'engagement de notre pays à défendre le multilatéralisme et le respect de la charte des Nations Unies.

Lors d'une rencontre avec le président de la 75e Assemblée générale de l'ONU, Volkan Bozkır, le chef de la diplomatie cubaine a également ratifié le rôle central de l'organisation internationale dans la recherche de solutions collectives aux défis mondiaux.

Bruno Rodríguez s'est rendu à New York pour le vote, ce mercredi, au sein de l'Assemblée générale de l'ONU d'un projet de résolution appelant les États-Unis à lever le blocus de Cuba.

Depuis 1992, la communauté internationale adopte à la quasi-totalité les résolutions présentées par Cuba sur la nécessité de lever cette politique génocidaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261459-cuba-reitere-son-engagement-a-defendre-le-multilateralisme>



Radio Habana Cuba